



La sénatrice camerounaise Françoise Puene, plus connue sous le nom de Mamy Nyanga, a partagé son parcours inspirant lors de la dédicace de son livre à Yaoundé. Son autobiographie, intitulée "L'itinéraire d'une débrouillarde devenue milliardaire", retrace son parcours de combattante en 12 chapitres.

Mamy Nyanga, qui est passée du petit commerce à la fortune, a surpris l'assistance lorsqu'elle a révélé qu'elle avait 800 millions de FCFA d'épargne à Afriland First Bank, mais qu'elle n'avait pas de voiture personnelle. Elle a expliqué qu'elle prenait toujours le taxi pour ses déplacements, une révélation destinée à éduquer les jeunes sur l'importance de ne pas privilégier le luxe et l'extravagance au début de leur vie.

Le livre, qui a été présenté par la Professeure Viviane Ondoua Biwole, dépeint Mamy Nyanga comme une autodidacte tenace et opiniâtre qui a surmonté de nombreux obstacles, y compris l'abandon précoce de l'école, le manque de moyens de subsistance à la maison, un mariage précoce à l'âge de 15 ans et une rupture brusque et humiliante avec son mari.

En somme, l'intervention de Mamy Nyanga a été très édifiante, rappelant aux jeunes l'importance de ne pas commencer leur vie par le "bling bling", mais plutôt de construire des bases solides.